

Liebe Landsleute und Freunde Perus,

Im Rahmen der Feierlichkeiten aus Anlass des 100. Geburtstages von Chabuca Granda stellen wir drei Musikpräsentationen in spanischer Sprache vor, die das Werk der unvergessenen Komponistin zum Inhalt haben:

“Bello Durmiente” in einer Neuauflage der Lieder von Chabuca Granda und Óscar Avilés mit Beteiligung von Juan Diego Flores, begleitet vom Gitarristen Sergio Salas.



<https://www.youtube.com/watch?v=XbH-stUxAHw>

“Déjame que te cuente - Los 100 años de Chabuca” – ein Musikspektakel der Kulturvereinigung Preludio, produziert von Denisse Dibós.



<https://www.youtube.com/watch?v=SEToYEnuBvo>

Tribute Concert – Feier des 100. Geburtstages von Chabuca Granda, organisiert von Berklee Global Initiatives und Berklee Latino.



<https://www.youtube.com/watch?v=okS6UatKiqU&feature=youtu.be&fbclid=IwAR3X8Y6u7quELUdpxa-JGqkAAqYvzOqk871dyZvzkHGTUrhjImWlzo6XIWA>